

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



Luis Arce y David Choqueanca, los candidatos del MAS Autor: Twitter Publicado: 20/01/2020 | 08:38 pm

Anuncia Evo dupla electoral del MAS

Policía y ejército patrullan ahora todo el país

Publicado: Lunes 20 enero 2020 | 08:47:33 pm.

Publicado por: Juventud Rebelde

LA PAZ, enero 20.— De «combinación del conocimiento científico y el conocimiento originario milenario» calificó Evo Morales a la dupla que conforman el exministro de Economía, Luis Arce, y el extitular del Exterior, David Choquehuanca, escogidos por representantes del MAS y de los movimientos sociales que le siguen como sus candidatos con vista a las elecciones anunciadas para el 3 de mayo.

Los nombres fueron divulgados por el propio Evo en la red social Twitter, luego de «dos jornadas de intenso debate con dirigentes del MAS-IPSP y del Pacto de Unidad», según sus propias palabras en otro mensaje.

Morales llamó también a los escogidos como símbolo de «la unidad del campo y de la ciudad, del cuerpo y del alma. Tenemos un proyecto político de liberación que ha demostrado que otra Bolivia es posible», escribió.

La reunión tuvo lugar en Argentina, donde el presidente depuesto recibió asilo político, y con la ausencia de líderes como Andrónico Rodríguez, vicepresidente de siete confederaciones campesinas del trópico cochabambino y uno de los nombres que se manejaban entre los posibles aspirantes, y de otros dirigentes populares impedidos de viajar por el ejecutivo represivo de Jeanine Áñez.

No obstante, Evo afirmó que la dupla escogida fue consensuada luego de un debate profundo y reafirmó el compromiso de sostener la lucha para recuperar la democracia en Bolivia frente a la instalación de un Gobierno de facto, reportó Telesur.

Sin embargo, la libertad y democracia que tendrá la ciudadanía boliviana para expresarse en las urnas volvió a ser puesta en duda luego de que el titulado ministro de Gobierno de Ñez, Arturo Murillo, advirtiera este lunes que no habrá elecciones en las regiones «donde se registren hechos de violencia y en los que no exista control de la Policía y Fuerzas Armadas».

El patrullaje conjunto de ambos cuerpos fue anunciado por el ejecutivo como una nueva medida que amenaza mantener la represión y la propia violencia de la cual son artífices también los denominados grupos de «resistencia civil» y fue confirmado por Murillo, quien dijo que la policía y el ejército estarán «absolutamente en todos los rincones del país para las elecciones (...), hemos hecho un matrimonio para las elecciones, para cuidar el voto de la gente, estamos en problemas», alegó.

Según Murillo, «la OEA, la Unión Europea, nos han pedido, el Tribunal Supremo Electoral, que todo el país tiene que tener control policial y militar para que no haya ningún sobresalto y el voto vaya resguardado y no se pierda en el camino». Tal aseveración da idea de cuán injeridos serán los comicios.

Por otra parte, la respuesta del golpismo a la designación del MAS no se hizo esperar, y en la tarde del lunes, el nombre de Arce fue incluido por la Fiscalía en un caso de «desfalco millonario» junto al del exministro de la Presidencia, Juan Ramón Quintana, quien tiene refugio en la asediada Embajada de México.

Mientras, los aspirantes derechistas también se preparan para las elecciones anunciadas, como el cívico golpista Fernando Camacho, quien no tiene partido político y se reunió con organizaciones sociales de La Paz y El Alto, dijo ABI.

Durante otra reunión «operativa» en Buenos Aires con el Pacto de Unidad, Evo y el MAS ajustaron detalles para conmemorar el Día del Estado Plurinacional, el próximo 22 de enero, como «una gran fiesta de integración».

Desde la pasada semana, tanto La Paz como Cochabamba muestran un despliegue desproporcionado de fuerzas militares, y realizan un patrullaje intenso que es visto como una operación de amedrentamiento a la población y con carácter represivo con vistas a las manifestaciones que se esperan para este 22 de enero.

<http://www.juventudrebelde.cu/internacionales/2020-01-20/anuncia-evo-dupla-electoral-del-mas>